
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 
 本校では、目指す学校像（確かな学力を育む学校）を達成するための方策の一つとして、学校運
営協議会委員・保護者によるレインボー・アワーを行っております。２学期から定期テスト前に行っ
ていますが、多くの生徒が参加しました。生徒たちは、一生懸命に学習し、取り組んでいました。 
 
 
 
 
 
 

 
 

★今回、レインボー・アワーに参加した生徒数 
  ２月２０日（木）２８名、２１日（金）３０名、２５日（火）２８名 
  
 
 
 ２月２０日（木）午後２時００分より、本校多目的室にて、第５回学校運営協議会を実施しました。 
今回は、学校関係者評価委員会を兼ねて行いました。学校関係者評価委員会では、生徒・保護
者・教職員によるアンケートをもとに策定した学校評価について議論しました。昨年度より、顕著に
良い評価を受けた項目は、「学校だよりやHP・メール等を通して、保護者や地域に情報を発信して
いる」でした。学校からの情報発信が地域や保護者にとって、学校の教育活動の理解につながっ
たと考えました。一方、課題点もありました。会議では、改善策等について話をし、来年度の教育活
動に活かす良い機会となりました。 
 また、学校運営協議会後には、生徒と委員による座談会を行いました。座談会に参加した生徒は、
生徒会本部７名及び各委員長８名です。生徒からは、委員会（生徒会）の活動内容・課題につい
て話をし、そして地域に協力してほしいこと等話をしました。短い時間でしたが、活発な議論をする
ことができました。生徒の皆様、そして委員の皆様、ありがとうございました。 
（生徒の感想 抜粋） 
・今回このような機会をいただいて、自分が知らなかったことをたくさん知れて良かったです。 
・あまり関わりのなかった運営協議会委員の方々からいろいろな話を聞かせてもらって、私の生徒
会の目的のヒントになりました。 
・生徒とは違う意見を聴くことができた。 
・自分たちはたくさんの人に支えられていると改めて感じました。 
・生徒の立場から見ての課題と学校運営協議会委員から見ての課題が違い、視点を変えてみる
重要さを改めて実感しました。 
・私の学級文庫をつくる案について賛成してくださり、とても良い機会でした。 
・もっと長い時間でお話をしたい。 
・学校運営協議会が行っていることを学ぶことができて
うれしかったです。 
・校則検討委員会で話し合ったことが学校運営協議会
でも話されていることを知り、驚きました。 
・学校運営協議会の方々は、太平中をよりよく楽しく学
べる学校にするために、地域の代表として自分たちの
知らないところで取り組んでいることが分かりました。 

地域に誇れる コミュニティ・スクール太平中 
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第５号 

３学期レインボー・アワーを行いました！ 

第５回学校運営協議会を行いました！ 


